

Quoi de neuf à l'école Saint-Joseph ?

Si votre enfant est né en 2019, pensez à prendre RDV au plus vite au 06.74.97.04.49

Le mardi gras, nous avons fêté le carnaval de l'école dans toutes les classes. Tous déguisés, nous avons chanté et dansé autour de notre géante Ecoline, mais en faisant bien attention aux gestes barrières bien-sûr !



Vive le hockey sur gazon à l'école ! Depuis janvier, les élèves de GS-CP-CE1 suivent un cycle de hockey en sport. Chaque semaine un intervenant qualifié vient les initier au maniement de la crosse. Bravo les champions !



Dans le cadre du CLEA proposé par la CCFI, Benoit Saison, artiste plasticien, est intervenu à l'école durant 3 jours. Il a proposé un travail sur les silhouettes et le mouvement en maternelle tandis que les plus grands portaient un nouveau regard sur l'école par le biais de la photographie et des empreintes. Moment magique pour tous !

